
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と う も ろ こ し  

 すべての職員にとって“やりが

い”“働きがい”のある職業であって

ほしいと思います。そのためにも、

働き方改革ももちろんですが、学校 

における様々な取

組について、常に

全職員で対話して

実践していくこと

が大切だと考えま

す。 

恒松 卓郎 教諭 

 先生方一人ひとりが、バランスのとれた働き方を

されており、管理職の声かけの必要もありません。

放課後等にしっかりと時間を確保していることで、

安心感をもって仕事ができているのだと思います。 

東田 明洋 教頭 

 教務としては、先生方が放課後の時間を確保しや

すいよう心がけています。以前は夏休みに行ってい

た保護者との個人面談を、今は学期末に設定してい

ます。また、５時間授業も積極的に組み込んでいま

す。学校全体としては、職員の雰囲気づくりが大切

だと感じています。 

中村 英明 教諭（前教頭） 


